



ISSN 2777-1091

WIDYA WASTARA

Jurnal Pendidikan dan Pembelajaran



ANALISIS DAMPAK KECANDUAN MINUMAN KERAS PADA MAHASISWA TERHADAP PRESTASI BELAJAR Aldi Ariyanto, Heri Saptadi IsmantoG. Rohastono Ajie	1-10
PENGARUH BIMBINGAN KELOMPOK DENGAN TEKNIK <i>PROBLEM SOLVING</i> UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN SISWA DALAM MEMILIH KARIR PADA KELAS XI SMA NEGERI 3 PEMALANG Galuh Yoga Krisnawan, Tri Suyati, Ismah	11-18
HUBUNGAN ANTARA MOTIVASI BELAJAR DENGAN DISIPLIN BELAJAR SISWA KELAS VIII MTS ASY'ARIYAH TEGALARUM DEMAK TAHUN AJARAN 2020/2021 Idrus Amirul Haj, Tri Suyati, Ismah	19-28
PENINGKATAN MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR MATERI NILAI UANG MELALUI METODE <i>COOPERATIVE LEARNING</i> TIPE <i>TEAMS GROUP TOURNAMENTS</i> BAGI SISWA KELAS III SEMESTER II SDN 1 JAPAH KECAMATAN JAPAH KABUPATEN BLORA TAHUN PELAJARAN 2019/2020 Ety Susiawati	29-40
PENINGKATAN MOTIVASI BELAJAR SISWA MELATIH KESABARAN MELALUI PENELADANAN KISAH NABI AYYUB AS DENGAN METODE ROLE PLAYING SISWA KELAS V SEMESTER I SDN 1 BACEM, KEC. BANJAREJO, KAB. BLORA TAHUN PELAJARAN 2020/2021 Robin	41-54
PENINGKATAN MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR MATERI BANGUN RUANG PRISMA MELALUI METODE MIND MAPPING KELAS VI SEMESTER II SDN HARJOWINANGUN, KEC. JAPAH TAHUN PELAJARAN 2019/2020 Siti Lasmini	55-68
IMPLEMENTASI PENDIDIKAN KARAKTER DALAM PEMBELAJARAN TATAP MUKA TERBATAS DI ERA DISRUPSI Christina Arinda Putri	69-76
PERAN TEKNOLOGI DALAM MENUNJANG PENDIDIKAN DI MASA PANDEMI Joseph Cristian	77-82
MENYOAL DISAIN MATERI PEMBELAJARAN Abd Wadud	83-88
REMAJA VS MEDIA SOSIAL Aries Kurniawan Sudarsono	89-98

HUBUNGAN BIMBINGAN BELAJAR DENGAN MOTIVASI BELAJAR SISWA KELAS XI SMK YOSONEGORO MAGETAN Conie Vergian Rinanda	99-106
EFEKTIFKAH <i>CALISTUNG</i> UNTUK ANAK TK? Cornelia Douwes	107-114
HUBUNGAN POLA ASUH ORANG TUA DENGAN KONSEP DIRI SISWA KELAS XI SMA NEGERI 1 TELUKJAMBE BARAT Dina Mulyana	115-120
KEMAHIRWACANAAN TANTANGAN BAGI PENDIDIKAN I Wayan Gede Mahardijaya	121-132
MANAJEMEN BERBASIS SEKOLAH DALAM PERSPEKTIF <i>BALANCED SCORED-CARD</i> Umbu Tagela	133-146
PERAN POLA ASUH ORANG TUA DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN BICARA ANAK <i>SPEECH DELAY</i> (STUDI KASUS DI HOMESCHOOLING BAWEN JAWA TENGAH) Lanny Wijayaningsih	147-154

Kerja Sama Widya Sari Press Salatiga dengan STT Sunsugos Jakarta
Vol. 1, No. 3, November 2021

Editorial

Ketika sebuah karya telah lahir, maka karya itu bukan lagi milik pengarang, akan tetapi menjadi milik masyarakat pembaca. Setiap pembaca memiliki kemerdekaan untuk mengapresiasi karya itu.

Berdasarkan pemikiran tersebut di atas, maka Jurnal Ilmiah WIDYA WASTARA hadir dan berusaha untuk menampung karya yang berupa hasil penelitian, pemikiran dari para penulis agar menjadi milik masyarakat pembaca. Dari pembacaan itu masyarakat bebas untuk mendapatkan edukasi dan inspirasi dari karya tersebut.

Untuk edisi ini WIDYA WASTARA berusaha menyajikan tema-tema yang beragam, tetapi masih dalam satu tema besar yaitu bidang pendidikan maupun pembelajaran. Karena pada galibnya kedua tema tersebut adalah bagian terbesar dari tujuan hidup manusia. Keberhasilan kedua tema tersebut adalah keberhasilan manusia dalam memanusiakan manusia seutuhnya.

Kiranya upaya sederhana ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan bagi kesejahteraan manusia.

Redaksi